

Erfolgreiche Förderung

Gernsbach (red) – Der Verein Star Care Baden hat in Absprache mit der Schulleitung der von-Drais-Schule Gernsbach mit Beginn des Schuljahrs 2008/09 eine gezielte Förderung von elf Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 9 an der von-Drais-Schule in Gernsbach übernommen. Von Star Care finanziell getragene Lehrkräfte der Ohlebusch-Gruppe Baden-Baden kamen im vergangenen Schuljahr zur Unterstützung nach Gernsbach.

Durch ein zusätzliches Unterrichtsangebot in der Vorbereitung der Hauptschulabschlussprüfung bot sich den Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit, über nahezu neun Monate wöchentlich jeweils sechs den Regelunterricht ergänzende Unterrichtsstunden in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch zu erhalten.

Als vorrangige Zielvorgabe galt es, im Sommer einen qualifizierten Hauptschulabschluss

(HSAP) zu erwerben beziehungsweise die Chance auf eine Verbesserung der vorgenannten Fachnoten anzustreben. Star Care wie auch die Schulleitung sahen in den zusätzlichen Bemühungen eine realistische Chance, die Vermittlung auf dem Arbeitsmarkt oder die Zugangsmöglichkeiten an weiterführende Schulen zu erhöhen.

Den am Förderprogramm beteiligten Schülerinnen und Schülern wurden jeweils an drei Nachmittagen zwei den Pflichtunterricht ergänzende Unterrichtsstunden abverlangt. Für die Schüler eine enorme zusätzliche zeitliche Belastung über mehr als 30 Unterrichtswochen hinweg. Nach Beendigung der Abschlussprüfung steht fest, dass alle am Förderprogramm beteiligten Schüler die Prüfung bestanden haben, im Einzelfall sogar mit einer deutlichen Verbesserung des Notenschnitts.

Wolfgang Ritter vom Verein Star Care gratulierte den erfolg-

reichen Absolventen für das erbrachte Durchhaltevermögen und überreichte ihnen im Rahmen der offiziellen Verabschiedung aus der Schule ein Zertifikat. Als Anlage zum Abschlusszeugnis könnte das Zertifikat eine wertvolle Ergänzung für die Bewerbungsunterlagen sein. Rektor Peter Herm bedankte sich bei Ritter und gab seiner Freude über ein erneutes Engagement an der von-Drais-Schule Gernsbach im Schuljahr 2009/10 Ausdruck.

Star Care Baden ist ein 2004 von Mitarbeitern der Daimler-Benz AG der Werke Rastatt, Gaggenau und der Niederlassung Baden-Baden gegründeter gemeinnützig anerkannter Verein. Unter dem Motto „Wir helfen Kindern“ liegen die schwerpunktmäßigen Ziele von Star Care im Bereich des sozialen Engagements. Nutznießer der von Star Care initiierten Förder- und Hilfsprojekte sind vor allem Kinder und Jugendliche.